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ШКОЛЬНИКИ ИЗ ТАТАРСТАНА

ПИШУТ ИСТОРИЮ БЛОКАДНОГО

ЛЕНИНГРАДА

Возвращаясь в Казань, ребята пообещали, что на будущий год, когда зоопарку
на берегах Невы исполнится 150 лет, они опять приедут в Петербург. И расска-
жут, к чему привели их поиски. Летопись блокадного Ленинграда будет продол-
жена. Ведь и у подвига, и у памяти нет национальности.

Светлана СМИРНОВА, фото из архива семьи Петровых

зверинца
ЭВАКУИРОВАННЫЙ

ЗВЕРИНЕЦ

Другая исследовательская работа
школьников из Татарстана была посвяще-
на… Ленинградскому зоопарку. Когда на-
чалась блокада, самая ценная коллекция
зверей из ленинградского зверинца была
эвакуирована в Казань. Школьники нашли
в архивах документы, подтверждающие,
что в военное время в Казанском зоопар-
ке появились животные из Ленинграда.

Среди них много редких — леопард,
лев, тигр, черный носорог, африканские
зебры, антилопа, белый медведь, полоса-
тый гну, американский тапир, черные
пантеры, кенгуру, черные лебеди, нильс-
кий крокодил… Всего около ста различных
животных и птиц. «Вместе с животными в
Казань эвакуировался и временно испол-
няющий обязанности директора этого
зоосада Михаил Александрович Никонов»,
— рассказывает Татьяна Николаевна. Од-
нако когда звери прибыли в Казань, где
уже был свой зоопарк, то остро встал воп-
рос о том, чем их кормить. Как говорится
в научной работе школьников, особенно
трудным для ленинградского зверинца
оказался февраль 1942 года, когда не было

даже сена. Животные голодали. И работ-
ники зоосада делились с ними своей едой.

ЭШЕЛОН РАЗБОМБИЛИ,

ЗВЕРИ РАЗБЕЖАЛИСЬ?

Когда блокада Ленинграда была про-
рвана, Михаил Никонов стал собираться
домой. Существуют документы, свиде-
тельствующие о том, что все звери были
погружены на поезд, который должен был
довезти их на берега Невы… Но в Ленин-
град животные так и не вернулись.

«По официальной версии, эшелон, на
котором зоосад возвращался в Ленинград,
попал под обстрел. Однако мы намерены
доказать, что этот поезд не мог быть раз-
бомблен. Я как историк стою на этом. И
мы хотим найти тому подтверждение», —
говорит Татьяна Петрова.

Например, по официальной версии,
Михаил Никонов и его семья, которые еха-
ли в одном поезде с животными, погибли.
Однако недавно выяснилось, что дочь Ни-
конова жива. Существует и другая версия:
якобы звери при бомбежке могли разбе-
жаться. Но куда? И какова их дальнейшая
судьба? Еще один поворот этой истории.

Лекарства, положенные
бесплатно, приходится
покупать за свой счет

В ГОРОДЕ ПЕРЕБОИ СО СНАБЖЕНИЕМ ЛЬГОТНЫХ

КАТЕГОРИЙ ГРАЖДАН НЕКОТОРЫМИ ПРЕПАРАТАМИ

ЖИЗНЬ МНОГИХ ЛЬГОТНИКОВ порой зависит от простого факта: получат они
необходимые для них препараты бесплатно или нет. По закону должны полу)
чить, но в реальности так происходит не всегда. И в самой сложной ситуации
оказываются те люди, которым необходимы дорогостоящие препараты. В ре)
дакцию постоянно поступают жалобы от горожан, отчаявшихся получить поло)
женное им по закону льготное лекарство.

Одно из обращений касается препаратов для больных эпилепсией.

«В последнее время вспоминается советское время, когда существовало такое по�
нятие, как дефицит. Дефицит — это недостача, недостаточность в чем�либо.

В начале каждого месяца мне приходится выписывать лекарства для моей жены,
которая больна эпилепсией. По льготе ей положены три дорогостоящих (!) лекарствен�
ных препарата: «Топамакс», «Ламиктал», «Кеппра». Сейчас все рецепты на препараты
выписываются по действующему веществу, т. е. «Топамакс» («Топиромат»), «Ламиктал»
(«Ламотриджин»), «Кеппра» («Левитерацетам»). Некоторым пациентам можно выдавать
аналоги, так как они помогают и действуют как оригинальные лекарства, а некоторым,
как моей жене, предписано применение только оригинальных препаратов.

В начале каждого года оригинальных лекарственных средств в аптеках просто нет в
наличии в связи с тем, что контракты на поставку и закупку лекарств еще не заключены,
то есть пациенты вынуждены покупать их за свой счет. Но не все могут себе это позво�
лить, поскольку лекарства с каждым днем становятся все дороже. К примеру, все выше�
перечисленные лекарства стоят недешево: «Топамакс» — 2092,3 руб., «Ламиктал» —
1730 руб., «Кеппра» — 1849,5 руб. В связи с этим возникает законный вопрос: что делать
человеку, который в силу своего заболевания не может работать, а лекарства ему жиз�
ненно необходимы? Вопрос этот который год остается без ответа.

Надо отметить, что по льготным рецептам лекарства выписываются на один месяц. В
ноябре можно получить лекарства на декабрь, в декабре выписывается рецепт на ян�
варь, но в январе их получить невозможно. Их просто нет в наличии. Может быть, стоило
бы заключать контракты на закупку лекарств для льготников не в январе, а в конце года?
А иначе льготники так и будут получать препараты не раньше февраля.

Вадим РОГОВ»

Мы отправили это письмо в комитет по здравоохранению, после чего Вадиму
Рогову было обещано, что необходимые лекарства вот)вот появятся в аптеке. На
вчерашний день они так и не появились.

Казанский зоопарк
в 1941 году.

Организатор торгов — ООО «Аукцион» (ОГРН 1127847464777, ИНН 7840476542, тел.
+78122410057, электронная почта info@aukcion�spb.ru, адрес для корреспонденции:
191119, Санкт�Петербург, ул. Коломенская, д. 27, пом.5Н) сообщает: торги в форме пуб)
личного предложения по продаже имущества ООО «АДК «Резерв» (197342, г Санкт�
Петербург, Сердобольская ул., 64, 1, лит А; ИНН 7814426739, ОГРН 1087847013517, (да�
лее — Должник); Решением Арбитражного суда Санкт�Петербурга и Ленинградской облас�
ти от 10.02.2014 г. по делу №А56�29671/2013 в отношении Должника открыто конкурсное
производство; конкурсный управляющий Наталкин Дмитрий Владимирович (ИНН
471000011401, СНИЛС 019�850�115�53, корреспонденцию адресовать: 196135, СПб, пр.
Юрия Гагарина, д. 26, к. 5, кв. 43), член НП «ДМСО» (ИНН 2721099166, ОРГН 1032700295099,
680006, г. Хабаровск, ул. Краснореченская, 92, литера Б, оф. 236, 235)), срок приема зая)
вок с 06.10.2014 г. (объявление №78030093736 опубликовано в газете «КоммерсантЪ»
№155 от 30.08.2014) по лотам №5, 11, 24, 25, 26 признаны состоявшимися. По лоту
№5 победитель ООО «ЧИКАГО», ИНН 602796170, договор купли�продажи ДС�39Г автогуд�
ронатор, 2012 г. в., ПТС 45 НН 187664, направлен победителю, предложенная цена 610 200
рублей. По лоту №11 победитель Битюцкий Сергей Алексеевич, ИНН 362201711533, до�
говор купли�продажи ПАЗ 32053�07, 2011 г. в., ПТС 52 НВ 416917, направлен победителю,
предложенная цена 364 815 рублей. По лоту №24 победитель Барабанов Дмитрий Алек�
сандрович, ИНН 602700031452, договор купли�продажи Прицеп тракторный 1�ПТЦ�1.7 А,
2011 г. в., ПТС ВЕ 707122, направлен победителю, предложенная цена 19 125 рублей. По
лоту №25 победитель ООО «ТД «Техко», ИНН 7813549223, в лице представителя Пашина
С.А., договор купли�продажи КамАЗ 65115�62 Автогудронатор, 2011 г. в., ПТС 69 НА 140998,
направлен победителю, предложенная цена 874 800 рублей. По лоту №26 победитель ООО
«Энергостроймонтаж», ИНН 6729036542, договор купли�продажи Оборудование для уст�
ройства обочин, 2011 г. в., направлен победителю, предложенная цена 242 550 рублей.
Участие в капитале победителей торгов конкурсного управляющего, саморегулируемой
организации арбитражных управляющих, членом которой является конкурсный управляю�
щий, отсутствует.

Фонтан «Нептун» с Сенной
уберут, но не разберут

ПОСЛЕ ПУБЛИКАЦИИ В «ВЕЧЕРНЕМ ПЕТЕРБУРГЕ»

ВЛАСТИ РЕШИЛИ СПАСТИ ТВОРЕНИЕ ТОМА ДЕ ТОМОНА

ФОНТАН «Нептун» на Сенной площади будет сохранен, сообщили «Вечернему Петер�
бургу» в аппарате вице�губернатора Марата Оганесяна. Такое решение было принято
после публикации в нашей газете («Нептуна» гонят с Сенной площади» от 20 января
2015 года) информации о том, что знаменитый фонтан Тома де Томона, памятник феде�
рального значения, по требованию комитета по развитию транспортной инфраструкту�
ры (КРТИ) хотят убрать в запасники Музея городской скульптуры.

Напомним, в ноябре 2014 года КРТИ заключил государственный контракт на реализа�
цию проекта «Строительство транспортно�пересадочных узлов. Реконструкция Сенной
площади». В связи с необходимостью расширения проезжей части проектом предус�
матривался демонтаж фонтана «Нептун».

28 января по поручению вице�губернатора Марата Оганесяна КРТИ и КГИОП провели
совместное совещание, на котором было принято решение о совместной разработке
плана сохранения исторического фонтана. В феврале КРТИ должен представить план в
КГИОП для согласования, после чего будет разработан дальнейший алгоритм действий
по сохранению памятника, в том числе определено место для его размещения.

Юлий ПОСТНИКОВ, фото Натальи ЧАЙКИ

РЕЗОНАНС

Фонтан —
одно из немногих
подлинных
украшений
Сенной площади.


